

令和 4 年度



乳児だより





ひよこぐみ



暑い日が続きますが、毎日沐浴をして気持ち良く過ごしたり、水遊びの日にはバケツの水をパシャパシャしてみたり、ジョウロから出てくる水を不思議そうに見たり手を伸ばして触ってみたり、可愛い水着を着て楽しく遊んでくれています! 軟便や下痢が出ている時には感染予防のため、沐浴・遊びを控えてください。 また、園で軟便や下痢が出た際にも、こちらの判断で控えさせて頂くことがありますので、ご理解・ご協力お願い致します。

給食では自分でコップを持ってお茶を飲む子や人参やじゃがいもを一生懸命手で掴んで食べようとする姿が増えてきました◎今月も未摂取食材の調査で献立表をお配りしていますので未摂取に赤丸を付け、提出お願いします☆

8月からは新しいお友だちが3名増え、ひよこ組さんは12名となります! 体を動かして遊んだり、歌を歌ったり、触れ合い遊びをして、みんなで仲良く、 楽しく過ごしていきたいと思います。お家での可愛い姿もまた聞かせてくださいね♪

AND SOUNDS

りすぐみ

セミの声に負けないくらい元気いっぱいのりすぐみです! 子どもたちが楽しみにしていた水遊びが始まりました。シャワーをした時には、両手を

上げて「あめだー!」と喜ぶ姿がみられたり、先生にパシャパシャとお水を掛けて「つめたーい!!」と楽しんだり「たのしいね」と友だちと言葉のやり取りをしていましたよ。

夏ならではのあそび、寒天あそび・氷あそび・フィンガーペインティングも楽しみました。冷たい感触や絵の具での手型足型あそびなど全身で楽しむ子どもたちでした。今後も、色んな遊びをしたいと思います。泥んこセットのご用意ありがとうございました。

《おやつ後にぶくぶくうがいをはじめました!》

口に水を含み上手にぶくぶくうがいをしている子どもたちです。 ご家庭でも、食後のぶくぶくうがいをやってみてくださいね



7月の後半より、いよいよ待ちに待った水遊びの開始です!

シャワーで過ごした7月の前半も気持ちの良い時間でしたが、水遊びの時間はさら に子どもと職員も全力で楽しく遊んでいます。

早く水遊びをしたくて準備ができているテラスを見守っている子がたくさんいます!水遊びが終わると子どもたちは遊び疲れておねむモードに入ることもありますが給食もしっかり食べてくれています!

8月もたくさん水遊び・部屋遊び・制作をして楽しく過ごせたらと思います。

☆プールのご用意について…・…貼り紙をご参考に朝のご用意をお願いします。

☆自分で着脱することに挑戦しています!

お子さんが着脱しやすい服のご用意をお願いします。身体にフィットしすぎているもの装飾品のついているものは着脱しにくいため避けていただくようお願いします。

LA CONTRACTOR OF THE PARTY OF T

外気温が高くなり、小さな子どもたちにとっては体温調節がうまくできないこともある季節となっています。園では、エアコンや扇風機、換気や水分補給など過ごしやすい環境づくりを心掛けながら過ごしています。

活動の中では、汗をかくことも大切にしてます。汗をかいた後はシャワーで汗を流したり、清潔な服に着替えることで気持ちよさを感じられるようにしています。お着替えのご協力など、ありがとうございます。

先月は、下痢症状のお子さんが複数名ありました。集団生活の場において『感染を予防する』という目的で受診をお願いすることがあります。 ご理解をいただきますようお願い致します。



